

Le président du Nicaragua, M. Arnoldo Alemán Lacayo

M. Arnoldo Alemán Lacayo est né le 23 janvier 1946 à Managua, au Nicaragua. En 1967, il a obtenu un doctorat en droit de l'Université autonome du Nicaragua, à León.

De 1968 à 1979, M. Alemán s'est spécialisé en droit financier et a travaillé pour plusieurs entreprises. De 1983 à 1984, il a été président de l'Association du café de Managua et de l'Union du café du Nicaragua. Il a été vice-président de l'Union des producteurs agricoles de 1986 à 1990.

M. Alemán a amorcé sa carrière politique en 1990, en tant que conseiller municipal et maire de Managua. Il est président du Parti libéral constitutionnel depuis 1990.

M. Alemán a été élu président du Nicaragua le 26 octobre 1996.

M. Alemán est marié à María Fernanda Flores et a quatre enfants.